



GARDA MEDIA

Wakapolres Sumbawa Barat Hadiri Kunker PJ Gubernur NTB di Kecamatan Poto Tano

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GARDAMEDIA.ID

Dec 19, 2023 - 08:19



Sumbawa Barat NTB - Kunjungan Kerja (Kunker) PJ. Gubernur NTB H. Lalu Gita Ariadi, M.Si bersama rombongan gelar peringatan Hari Nusantara ke 66 tahun 2023, di Kantor UPTD BPSDKP dan meresmikan Kantor UPTD Balai Pengendalian Sumber Daya Kelautan dan Perikanan (BPSDKP) Kecamatan Poto Tano Kabupaten Sumbawa Barat pada Sabtu (16/12/23).

" Dalam kegiatan tersebut, Kapolres AKBP Yasmara Harahap S.IK diwakili oleh Wakapolres Sumbawa Barat Kompol Didik Hariyanto SH dengan di dampingi Kapolsek Seteluk IPTU Zainal Abidin dan Kapolsek Poto Tano di Wakili oleh

Kasium AIPDA Mulyono serta para OPD NTB dan OPD KSB," kata Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi S.Sos

Lanjut eddy, pada pukul 10.00 WITA Rombongan PJ Gubernur NTB menghadiri kegiatan Aksi bersih pantai, Donor Darah, Lomba Mewarnai dan Launcing Lambang Konservasi Gili Balu dalam rangka memperingati hari Nusantara ke - 66 tahun 2023. Kegiatan ini juga di hadiri Pemda KSB, anggota TNI Polri serta unsur terkait lainnya dengan sasaran pembersihan pinggir pantai Dermaga Rakyat F3 dan di ikuti oleh sekitar ± 200 orang.

Sambutan Sekda KSB H.Amar Nurmansyah ST,.M.Si menyampaikan

permohonan maaf Karena Bupati KSB tidak bisa hadir mendampingi bapak Gubernur dalam kegiatan ini. "Poto Tano bukan hanya gerbang pulau Sumbawa tapi Poto Tano ini merupakan daerah pariwisata yang sedang berkembang. Dan perlu saya sampaikan bahwa di KSB ini sedang di bangun bandara yang di dukung oleh PT AMAN Mineral," jelasnya

Sambutan Pj. Gubernur Provinsi NTB Drs.H Lalu Gita Ariadi,M.Si berharap kedepan dengan adanya kegiatan ini merupakan untuk kita mencintai alam karena dengan alam kita yang bersih maka akan lahirlah generasi yang sehat.

Kegiatan ini dirangkaikan dengan anjang sana ke kampung kampung dalam rangka bersilataturahmi dengan masyarakat di pulau Sumbawa.

"Selaku Gubernur NTB sangat berterima kasih kepada pejabat KSB mengigat KSB banyak mendapat apresiasi dari provinsi maupun dari pusat ini yang perlu kita pertahankan sehingga apa yang menjadi prestasi yang sudah raih, perlu dikembangkan. Kedepan saya berharap KSB akan menjadi daerah pariwisata sehingga bisah bersaing dengan daerah yang lain. Terima kasih atas penyambutan pemerinta KSB sehingga acara ini bisa terlaksana dengan baik dan kami akan melanjutkan perjalanan ke Sumbawa Besar." terangnya

Perlu diketahui dalam kegiatan tersebut hadir Pj. Gubernur Provinsi NTB Drs. H Lalu Gita Ariadi, M.Si. Sekda KSB H. Amar Nurmansyah ST,. M. Si. Dandim yang diwakili oleh Kasdim 1628/Sumbawa Barat Mayor Inf Muhammad Zakaria.Kapolres Sumbawa Barat yang diwakili oleh Waka Polres Sumbawa Barat Kompol Didik Hariyanto S.H.Para Pimpinan OPD Provinsi NTB. Para Pimpinan OPD KSB.Danramil 1628-04/Poto Tano Kapten Cba Agus SH. Danramil 1628-03/Seteluk Kapten Arm Lalu Mariyadi Akbar.Pasi Intel Dim 1628/Sumbawa Barat Kapten Inf Muhamad Zuhri.Pasi Ops Kodim 1628/Sumbawa Barat Kapten Inf Fahmi. Kabag Log Polres Sumbawa Barat AKP HASANUDDIN.Camat Seteluk Agusman, ST. Camat Poto Tano ABDULLAH, S.Pd. Kapolsek Seteluk IPTU ZAINAL ABIDIN. Kapolsek Poto Tano yang di Wakili oleh Kasium AIPDA MULYONO. Kepala Desa Poto Tano Adi Mulyadi S. Pdi.Anggota Makodim 1628/Sumbawa Barat dan Koramil 1628-04/Poto Tano. Anggota Polsek Poto Tano.Agen PDPGR , masyarakat Desa Poto Tano.(Adb)